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Monthey, le 18 décembre 2007 

Le secrétaire: Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président salue et remercie les nombreux membres présents et ouvre cette assemblée générale. 

20 membres sont présents: Anselme Winiger, Bruno Servajan, Charly Lovey, Christiane Bütikofer, Daniel Bovet, 
Fabien Décaillet, Flaviano Rigamonti, Frédéric Monnat, Georges Oguey, Georges Rey, Gérard Chervaz, Gérard 
Maret, Jérôme Saillen, Marc Barlatey, Michel Guye, Michel Winiger, Patrick Zeiter, Pierre Pasquier, René Gabioud, 
Sébastien Raoul. 

5 membres se sont excusés: André Fiaux, Claude Richoz, Joël Damelincourt, Joël Mariaux, Roland Farquet. 

Cela représente près des ¾ des membres du club. 

 

2. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée 

Le procès-verbal a été envoyé à chaque membre avant l’assemblée générale. Aucun membre présent n'en 
demande la lecture. Comme aucune remarque n’est formulée, ce dernier est accepté à l’unanimité par 
l’assemblée. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Résumé des activités 2007: 

7 janvier     -     Crêta de Vella     -     ski de randonnée     -     4 personnes 
A la place du 6 janvier - Becca Colinta. Peu de neige mais belle, pluie au départ puis soleil, exercices DVA. 

 

4 février     -     La Dotse     -     ski de randonnée     -     9 personnes 
A la place du Tour du Linleu. Beaucoup de monde, beau soleil, un des seuls endroits enneigés en cet hiver. 

 

24 février     -     Col de Bréona - Serra Neire     -     ski de randonnée     -     6 personnes 
A la place du 25 février. Entre nuages, neige, froid et soleil, superbes paysages. 

 

2 mars     -     Pleine lune     -     ski de randonnée     -     annulé cause météo 
 

11 mars     -     Grande Lui     -     ski de randonnée     -     11 personnes 
A la place du 10 mars. Deux groupes avec départ décalé, beaucoup de monde, beau temps, belle neige. 

 

7 avril     -     Le Ritord     -     ski de randonnée     -     8 personnes 
Nombreuses conversions, pente raide, crampons dans le couloir, superbe paysage, très belle descente 

 

21 avril     -     Grande Chenalette     -     ski de randonnée     -     8 personnes 
A la place de la Pointe des Grands. Départ à 5h, pause au soleil, super panorama, neige de printemps. 

 

20 mai     -     Pte de laTerrasse - Brêche des Portons     -     ski de randonnée     -     4 personnes 
Départ à 5h, bouquetins, panorama 360° avec massif du Mont Blanc, conditions de neige moyennes 

 

dès le 15 mai     -     Entrainements de grimpe     -     4 à 6 personnes en moyenne 
Beaucoup d'annulations à cause de la météo: il faisait mauvais tous les mardis! 
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9 juin     -     Ouverture du chalet d'Amont     -     journée de travail     -     9 personnes 
A la place du 2 juin, cause anniversaire Cimo. Fin du lamage et du plancher du rez. 

 

16 juin     -     Pointe Allobroggia     -     randonnée pédestre     -     2 personnes 
Neige omniprésente, temps magnifique, seuls au monde. 

 

1 juillet     -     Tour des Gastlosen     -     randonnée pédestre     -     6 personnes 
Chaine rocheuse, cheminement sur l'arête, descente dans les pâturages, pluie pendant la pause "bière" puis soleil

 

28 et 29 juillet     -     Lagginhorn et Weissmies     -     alpinisme     -     20 personnes 
Le Fletschorn n'était pas en bonnes conditions. Long week-end, plein les jambes, mais aussi plein les yeux! 

 

18 août     -     Grande Dent de Veisivi     -     alpinisme     -     7 personnes 
Gymkhana en forêt, chemin raide, varappe pour atteindre le sommet, belle journée. 

 

2 septembre     -     VTT     -     annulé par manque de participants 
 

15 septembre     -     Journée familles     -     chalet d'Amont     -     27 personnes 
Record d'affluence battu, dont 9 enfants! Apéro, grillades, temps splendide et température digne d'un bel été. 

 

22 septembre     -     Grandes Otannes des Grands     -     randonnée pédestre     -     6 personnes 
Crêtes et arêtes, mal aux genoux, beau temps. 

 

7 octobre     -     Le Rübli (Videmanette)     -     via ferrata     -     3 personnes 
Marche d'approche, bouquetins, superbe malgré les difficultés et le "gaz", beau temps clair. 

 

13 octobre     -     Fermeture du chalet d'Amont     -     journée de travail     -     6 personnes 
Lamage du dortoir, le mur du fond n'est plus tout noir! 

 

27 octobre     -     Grand Chavalard     -     randonnée pédestre     -     annulé par manque de participants 
 

4 novembre     -     Tête du Géant - Pte de Chésery     -     randonnée pédestre     -     4 personnes 
A la place du 10 novembre. Nombreuses montées et descentes, crampons pour pentes gelées, beau temps. 

 

1 décembre     -     Tour d'Anzeindaz     -     randonnée raquettes     -     5 personnes 
A la place du Trou à l'Ours – Euzanne. Un ne met pas les raquettes! Chamois, vue sur le miroir, temps couvert. 

 

Bilan: sur 18 sorties montagne au programme, 15 sorties sont effectuées et seulement 3 annulées (1 cause météo, 
2 cause manque participants). Cette année est excellente malgré un hiver très peu enneigé. 

Il y a très peu d’annulation de courses grâce à des coordinateurs sachant s’adapter aux conditions pour offrir des 
alternatives. La participation des membres à ces sorties peut être qualifiée de bonne. 

Un grand merci aux coordinateurs qui s'investissent pour toutes ces activités et nous font découvrir de magnifiques 
régions. 

 

4. Admissions, démissions 

Admissions: Christine Diaque, Fabien Décaillet 

Démissions: aucune 

L’effectif de notre club passe ainsi à 37 membres à ce jour (Sylvie Barlatey avait été oubliée en 2007!). 
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5. Rapport du caissier et des vérificateurs 

Michel Winiger, caissier, nous fait la lecture de son rapport puis des comptes qui se résument ainsi: 
L’exercice 2007 se solde par un bénéfice de SFr. 35.10, avec des entrées de SFr. 2'807.65 et des charges de SFr. 
2'772.55. 

La fortune au 1er décembre 2007 s’élève à SFr. 6'736.15 Frs. 

Charly Lovey, vérificateur des comptes avec Karine Girod-Deanoz, remercie et félicite Michel pour la bonne tenue 
des comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est aussitôt fait à l’unanimité par l’assemblée. 

 

6. Election du comité 

Comme signalé lors de notre dernière assemblée, notre caissier, Michel Winiger, est démissionnaire. Merci à lui 
pour les nombreuses années passées au service du club. C'est son homonyme Anselme Winiger qui est proposé 
comme successeur. Il est accepté à l’unanimité par l’assemblée. 

Les autres membres du comité ne sont pas démissionnaires et sont réélus par l’assemblée. Le mandat des 
vérificateurs est également reconduit. 

 

7. Programme des courses pour l’année 2008 

Présenté à l’écran, le programme est de nouveau bien fourni cette année avec de nombreuses sorties variées au 
calendrier. Il sera expédié à tous les membres d’ici à la fin de l’année 2007. 

Votre participation à une sortie, même supposée, doit être annoncée au coordinateur jusqu'au mercredi la 
précédant. 

 

8. Divers 

La plus grande partie des travaux du chalet est réalisée. L'isolation de toutes les parois est effectuée. Pour 2008, il 
reste principalement la cuisine. D'autres travaux divers sont à réaliser: rambarde de l'escalier, fixation des 
isolations du bucher, etc. Merci encore à tous les bénévoles pour le travail réalisé au chalet. 

Anselme Winiger propose de supprimer l'indemnité pour les frais de voiture pour les sorties. Après discussion, un 
vote à main levée donne 19 voix contre, 1 voix pour. L'indemnité sera donc conservée. Elle est même étendue, à 
l'unanimité, aux déplacements pour le travail au chalet. Le tarif est maintenu  à 50 cts/km. 

Le comité encourage les membres à utiliser plus les possibilités offertes par le site internet, en particulier les "bons 
tuyaux" qui permettent de se passer des infos sur les conditions des courses. Il suffit de s'enregistrer gratuitement. 
Les collaborateurs Cimo ont maintenant accès au site du club par Internet et Intranet. Bruno propose à une 
personne de chacune des autres sociétés du site de contacter un responsable informatique pour en faire cette 
demande d'accès. 
Merci à René Gabioud pour son magnifique travail sur le site, ce qui permet à tous les membres de suivre la vie du 
club à distance. 

 

Comme tous les points de l’ordre du jour sont épuisés, Gérard remercie les membres présents pour leur 
participation. La soirée se termine par un magnifique diaporama sur l’année écoulée, préparé par Bruno, et 
accompagné d’un bon petit plat valaisan. 


